

Filière préprofessionnelle de la CEGM (Genève)

4

La filière préprofessionnelle de la Confédération des écoles genevoises de musique, association cantonale regroupant toutes les écoles subventionnées du canton de Genève comporte 70 élèves issus de 4 écoles de musique. Cette filière commune existe depuis 1999 et se développe constamment.



En 1999 une filière préprofessionnelle a été mise en place par la Fédération des écoles de musique genevoises subventionnées. Le but de cette filière est de réunir les élèves talentueux et motivés afin de leur proposer un enseignement renforcé ainsi que des projets communs, en lien avec la Haute école de musique de Genève. L'entrée se fait sur examen d'admission et le cursus est de trois ans qui aboutissent à l'examen d'entrée dans une Haute école.

La filière est gérée par un coordinateur dépendant des directions des écoles

concernées. Les élèves bénéficient de 75 minutes de cours instrumental hebdomadaire ainsi que de divers cours théoriques et d'ensemble. Ils ont accès à certains cours de la HEM. Plusieurs projets communs ponctuent l'année, notamment deux stages de trois jours à Blonay. Les élèves ont accès à des horaires aménagés à l'école publique. Ils passent un examen annuel devant un jury comportant les professeurs de la HEM.

Points essentiels

- une filière commune aux écoles de la CEGM www.cegm.ch
- un coordinateur: Jonas Grenier
- 70 élèves issus de 4 écoles différentes
- une formation intensive (75' de cours instrumental, cours théoriques, ensembles)
- des aménagements horaires à l'école
- des stages et projets communs
- examens annuels en lien avec la HEM
- 20 élèves par an (en moyenne) qui accèdent à une HEM
- plusieurs lauréats à la finale du concours suisse de musique pour la jeunesse chaque année